

Kopfrechenköniginnen der MRS

In einer Welt, in der digitale Medien zunehmend den Bildungssektor durchdringen, gewinnen innovative Lehrmethoden an Bedeutung. Eine beispielhafte Möglichkeit dafür ist der Einsatz von Quizizz zur Ermittlung der Kopfrechenkönigin der 6. Klassen. Dieser digitale Wettbewerb kombiniert den Reiz des Spiels mit der Förderung mathematischer Fähigkeiten und schafft so ein motivierendes Lernumfeld. Die Echtzeit-Rückmeldungen und Ranglisten erhöhen zudem den Wettbewerbscharakter und die Motivation der Teilnehmenden. Sowohl die vier Grundrechenarten, aber ebenso Brüche sowie Maßeinheiten wurden in die vielfältigen Aufgaben eingebaut. Wichtig war hier natürlich ebenso richtiges und schnelles Rechnen.

Nach mehreren spannenden Runden standen die Siegerinnen fest. Mit Punktegleichstand setzten sich als Schulsiegerinnen Samira Grabinger und Hlykeriia Grynchuk, beide Klasse 6b, durch. Sie haben sich damit für den Bezirksentscheid der Oberpfälzer Realschulen qualifiziert. Auf einen hervorragenden dritten Platz hat sich Marie Attenberger, ebenfalls Klasse 6b, gerechnet.



Der Wettbewerb zur Ermittlung der Kopfrechenkönigin war ein voller Erfolg. Die Schülerinnen zeigten nicht nur beeindruckende mathematische Fähigkeiten, sondern auch Teamgeist und Fairness. Ein besonderer Dank geht für die Unterstützung bei der Durchführung an die beiden IT-Lehrkräfte Frau Brebeck-Seyfert sowie Frau Strießl.

Eva Flierl